



## FOIRE

Jusqu'au 2 janvier se tient, place de l'Indépendance, une foire dénommée "Le panier de la ménagère à petits prix". Divers produits de consommation courante (huile, sucre, lait, céréales, riz, farine, etc.) sont ainsi proposés à des Librevillois au pouvoir d'achat rogné par la crise sanitaire.

Page 4

## CLR

La déléguée générale du CLR, Nicole Assélé, a tenu hier à minimiser les tensions apparues ces dernières semaines et qui ont pu faire penser à une sorte de bicéphalisme en son sein. "Il n'y a pas péril en la demeure", a-t-elle déclaré, annonçant une révision des textes au lendemain des fêtes de fin d'année.

Page 3

# COVID-19 : GARE À LA 4<sup>E</sup> VAGUE !

LE ministre de la Santé Guy Patrick Obiang Ndong visitait hier le laboratoire Pr Daniel Gahouma, alors qu'après une décreue significative, les contaminations semblent repartir à la hausse. Rien à voir cependant avec le variant Omicron, pour l'heure absent de notre pays, selon les premières analyses. Il reste qu'en cette veille des fêtes de fin d'année, souvent propices aux excès, tout relâchement pourrait avoir de graves conséquences.

Page 2



## POUR MOI QUOI...

A la même période l'an dernier, et alors que nous avons déjà derrière nous neuf longs mois de cette satanée épidémie de Covid-19, nous étions loin de nous imaginer que nous serions encore dedans en cette fin d'année 2021. Et que, par conséquent, c'est de façon minimaliste que nous serions obligés de fêter une nouvelle fois Noël et Bonané, quoi.

Car, ne nous y trompons pas, mes chers frères Makaya, on est loin d'en avoir fini. Il va donc falloir continuer à limiter nos interactions. C'est vrai que là, on force notre nature : la fête on l'aime quand elle réunit le maximum de monde, quand on peut chanter à gorge déployée, danser collés-serrés... Mais là, là, c'est en petit comité qu'il faudra la faire, cette fête.

J'ai appris que quelque part en Europe où ils en sont à durcir les restrictions (couvre-feu, reconfinement, fermeture de lieux de convivialité), les autorités vont jusqu'à établir une jauge d'invités : pas plus de 10 convives à votre table pour la Bonané ! Sans parler des tests qu'il est vivement conseillé d'effectuer avant de se réunir pour ces fêtes de Noël et de la Saint-Sylvestre.

Sans aller jusque-là – les accusations de mimétisme aveugle et de volonté d'infantiliser les gens sont vite lancées –, nous devrions agir avec responsabilité au cours des jours qui viennent de manière à freiner aussi sec l'augmentation des cas positifs de ces derniers jours. Ça serait tellement bête de nous prendre en pleine figure une nouvelle vague, quoi.

Joyeux Noël, tout de même !

...MAKAYA

LA BICIG VOUS SOUHAITE  
UN JOYEUX NOËL



Avançons ensemble

